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2005 年 6月 1日（水）　読売新聞

袋川 in 2005 ボランティア除草作戦

山 根 秋 雄環境保全委員長

5 月 28 日、市内の中心を流れる袋川（正式に

は旧袋川）を市民の「心のふるさと」と位置付け、

もっと親しめる川にしようという目的で、当ク

ラブが夏草の除草ボランティアを他団体へ呼びか

け、賛同を得て「袋川 in 2005 ボランティア除草

作戦」が実施されました。この除草は過去に、い

なば LCの呼びかけで「03」、「04」と秋の除草が

行われてきました。今回は夏草が生い茂る前に除

草する事により、川岸がさっぱりとして市民に親

しめる川になるのではないかという目的で、この

時期に実施する事としました。

当日は、素晴しい快晴で、暑さも心配されま

したが、川面はすずしい風が吹き、さわやかな感

じで作業でき、参加された他団体も昨秋より人数

も増え、「意気込み」を感じました。乗用草刈機

とエンジン刈取機をフル可動させ、元気なボラン

ティアの若者（もちろん昔の若者も）が額に汗し

てしっかり頑張って約 150t の草を刈取りました。

老若男女、総勢 150 人の人海戦術で智頭橋から

新橋迄の両側約 1kmは、さっぱりと整髪されて、

袋川もすっかり「男前」になり、小鳥達は飛び出

した昆虫の御馳走に舞い降り袋川は「春祭り」と

いう感じでした。市民の人々にも散策を楽しめる

空間を作って、多少なりともアピール出来たので

はないかと思います。ただ問題点もありました。

我が鳥取いなば LCのメンバーの参加が少なかっ

た事です。クラブの平均年令が上がってきた事を

理由に揚げる意見もありますが、ボランティアは

ノルマではありません。「気持ち」だと思います。

その意味で一番の問題だったのは、委員会の意見

を、会員の皆様に理解していただく様な説明の努

力が足らなかった事だと考え、委員長として反省

しております。ただ今回のボランティアで、次代

の若者に「袋川」を少し身近に感じてもらったの

では…？ならば我々の目的も達成という事になる

のですが…。

最後に参加団体の皆様の心からのボランティア

ありがとうございました。又賛同いただきながら

も他行事との関係で今回不参加の LCメンバーの

方々、他団体の方々も充分に努力していただきあ

りがとうございました。次の機会へのステップに

なれば幸いです。帰り際に、高校生からもらった

「御苦労様でした」の言葉は最高でした。

参加団体及び参加人員は下記の通りです。

参加者　鳥取県 32 名　鳥取市 26 名　鳥取商工会

議所青年部 24 名　鳥取城北高校 25 名　鳥取青年

会議所 6名　醇風小学校 4名　ボーイスカウト 5

名　袋川をはぐくむ会 5名　町内会 2名　L16 名

LS6 名　合計 11 団体 151 名



－ 2 － － 3 －

2005 年 5月 29日（日）
山陰中央新報

第 37回　結成記念例会

水 谷 元 泰計画委員長

平成 16 年度 5 月第 2 例会は、鳥取いなばライ

オンズクラブ 37 回目の結成記念例会として、鳥

取ワシントンホテルプラザに於いて、本年度最後

の夜間例会として行われました。

結成メンバーの会員の皆様には、結成のご苦労

から、精力的なアクティビティと会員増強、次代

と共に変化するクラブを取巻く諸事情への対応な

ど、様々な困難を強力にリードされてきた「和」

と「伝統」の有り様が今日を築いていることに敬

意と感謝を表します。

西尾会員の第 1 次世界大戦の時代背景を受け

たメルビン・ジョーンズのライオンズクラブの創

立のスピーチ、ローアの前の岸会員の結成当時の

ジャケットのことなど、体験と研究に裏付された

スピーチも結成記念ならではです。また、記念品

として山本泰久会員のご協力により、ご家族で楽

しんで頂くようにパンの詰合せをご用意させてい

ただきました。

38 回目の結成例会に向けて、まもなく山本孝

夫夢列車が出発します。井崎優待会員を含めた 3

名の結成メンバーには、ますますお元気でご活躍

されんことを祈念いたしたいと存じます。
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倉吉打吹ライオンズクラブ
認証 35周年記念に参加して

下 田 哲 也PR・会報編集委員会

去る平成 17 年 5 月 29 日（日）に倉吉未来中心

に於いて、倉吉打吹ライオンズクラブ　認証 35

周年記念事業が盛大に開催されました。

当日は晴天に恵まれ、当クラブからは粟嶋　砂

田　下田の 3名が出席、まず、教育文化講演とし

て、倉吉市出身アーティストでNHK手話ニュー

スキャスターの丸山浩路氏の【出会い　ふれ愛　

感動】をテーマに、ユニークな構成と感動あふれ

るパフォーマンスな講演を聞き、今後の子育て、

青少年の育成について再度考えさせられました。

式典では倉吉市長、元国際理事・地区特別顧問、

地区ガバナー、地区名誉顧問会議長・前地区ガバ

ナー、地区名誉顧問・元ガバナー、倉吉打吹ライ

オンズと姉妹提携都市である中華民国彰化縣国際

獅子会の会長をはじめとする 12 名の皆さんの来

賓と挨拶で始まり、35 周年の歩み、また紹介の

中で、実出席率 35 年間の名島　俊一氏の表彰等

で閉会となりました。35 年の実出席には大変驚

き、また、35 年の重みをつくづく感じさせられ、

今期のクラブ・スローガンである【愛と指導で青

少年をよりたくましく】はライオンズクラブの原

点であり、各 LCが「心ひとつ」になり、力の結

集とひとつひとつの積み重ねで地域に貢献できる

ことを再確認しました。

7R新会員研修会に出席して

山 下 教 幸

この度、ライオンズクラブ国際協会 336 － B

地区 7R 新会員研修会へ参加させて頂きました。

今回は、鳥取で行われましたが場合によっては岡

山で行われる時もあるそうです。

研修会では、鳥取いなばライオンズの粟嶋道和

氏が講師をされまして、粟嶋講師のライオンズの

経験など講演頂きました。その中で粟嶋講師の、

ライオンズ歴、ライオンズ関係受賞歴などあり、

初めて聞く言葉や賞ばかりで、内容を説明して頂

き勉強させて頂きました。講演の中でも、ライオ

ンと呼ばれる人とあり私も、少しでもライオンと

呼ばれるよう勉強させて頂きたいと思いました。

7R－ 1Z・2Z　鳥取県骨髄バンク
支援事業「火火」上映会協力

永 美 一 雄社会福祉委員会　委員長

現在、骨髄バンクのドナー登録者は 20 万人に

達しているようだが、確認検査での適合率は 7割

程度にとどまっている。そのなかで一人でも多く

の命が救われる事を願い、さらに目標のドナー登

録 30 万人達成を目指し支援映画会が平成 15 年 5

月 15 日鳥取市民会館において開催された。
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「第 25回ふれあい広場」開催される

永 美 一 雄社会福祉委員会　委員長

平成 17 年 5 月 23 日（月）～ 29 日（日）鳥取

市障害者福祉週間における行事の一つとして「第

25 回ふれあい広場」が、平成 17 年 5 月 29 日（日）

午前 10 時 30 分より美保公園多目的広場で、障害

者と一般市民との交流を通して、まちに福祉の輪

を広げるという目的で開催された。これには、鳥

取いなばライオンズクラブ、鳥取いなばライオネ

スクラブをはじめ鳥取市内のライオンズクラブな

ど 34 団体が協賛、ボランティア参加し今年で 25

回目を迎えた。

昨年 11 月鳥取市が合併したことから今年は約

2,000 名の参加により例年にない大規模なふれあ

いの場となった。

10 時 30 分までには市内各所の障害者施設並び

に在宅の障害者一般市民、ボランティア参加者な

ど参集し、午前 10 時 30 分の開会宣言に続き竹内

鳥取市長の挨拶の後、消防音楽隊による童謡など

の演奏会、鳥取学生参十字奉仕団による「関所さ

んゲーム」、午後には鳥取市レクリエーション協

会により「わくわくチャレンジコーナー」が設け

られ、ゲーム等を通しあちらこちらで交流の場が

広がっていた。

このなかでライオンズクラブは例年模擬店を担

当し鯛焼き、パン、アイスクリーム、天ぷらなど

提供している。

鳥取いなばライオンズクラブ、鳥取いなばライ

オネスクラブの今年の担当はポップコーン。引換

券と交換に参加者に焼き上がったポップコーンを

手渡しする。午前9時30分会員が集合、ポップコー

ン業者の方から製造方法を教わり助っ人に配置さ

れた鳥取県東部地区高等学校家庭科クラブのかわ

いい女生徒 2名を加えて早速午前 11 時 45 分の引

き換え開始に向け製造に入る。材料を機械にセッ

ト、焼き上がりとともに袋詰め、1回に 5袋づつ

しか出来ず約 500 袋の製造は手を休める閑はな

い。引き換え開始と同時にそれまでに作っておい

たものはあっという間に手渡され、その後は焼き

上がりと同時に手渡すという状況で午後 1時 30

分過ぎまでにどうにか予定数を完売することが出

来た。参加していただいた皆さん本当にご苦労さ

までした。来年はライオンズクラブを纏める幹事

クラブに決まっているようです。大変だと思いま

すがよろしくお願いします。

参加者　加納会長、今川、岸本良子、永美、西山、林、

原田、富士原、藤本、松本繁蔵、松本信光、森田

紘一郎、安田、山本俊彦、横山豊治　以上 15 名

ライオネスクラブ　影井会長、奥田、砂川、田中、

谷口、宮本、三谷、矢野、横山　以上 9名

この映画は、女性陶芸家の草分けである神山清

子が骨髄バンクの立ち上げに力を尽くした真実の

物語。同じ陶芸の道を歩み始めた息子が白血病に

倒れた。骨髄移植が生存の唯一の道であることか

ら「骨髄バンク」運動を始め、全国の白血病患者

を勇気づけ、陶芸家として、母として火のように

生きる姿を描いたものです。

7R－1Z・2Zとしてこの映画会の主旨に賛同し、

協力すべく前売り券の販売を行った。鳥取いなば

においては大人、子供併せて 53 枚購入いただき

ました。沢山の御協力ありがとうございました。

映画会当日には多くの市民が鑑賞に訪れ、上映

中会場内の随所からすすり泣きの声が聞こえ参加

者に大きな感動を与えた事を実感しました。今後

とも「骨髄バンク」運動の主旨をご理解いただき

御協力よろしくお願いします。
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8LC チャリティー親善ゴルフ及び
いなば LCゴルフ例会に参加して

田 中 康 之

去る 6 月 5 日、鳥取カントリークラブ吉岡温

泉コースに於いて、ダブルコンペという形で開

催されました。参加者 75 名で競技を行いました

が、当日は晴天の予想が大きく外れ、雨の降る寒

い 1日となってしまいました。悪天候にも敗るこ

となく（逆境に強い？）、久しぶりに納得のいく

ゴルフが出来ました。内容ですがアウトはボギー

4つで 40、インは 2バーディ、1ボギー 35、トー

タル 75 でホールアウトしました。何故か当日は、

カップが大きく見えました（カップの大きさ、世

界共通 108mm です）。8LC の団体戦は久松 LC

に次いで 2 位、個人戦でも 2 位、そして、当ク

ラブでは初優勝をさせていただきました。目標の

チャリティーは 17 番のショートホールで行われ、

参加者全員が 1,000 円のチャリティーを行いまし

た（唯一、インでボギーとしたのが、チャリティー

ホールの 17 番。残念！）。納得のゴルフが出来た

時は一日が楽しい（小遣いも入るし…）。次回の

当クラブ例会は、6 月 26 日（日）砂丘コース於

いて開催されます。今年度最後のコンペでありま

す。沢山の方に参加していただきますよう御案内

致します。
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マンスリーレポート集計表（4月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ＡＣＴ

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 49 49 48 4 73.0％ 12 516,577 1 5

鳥 取 い な ば 81 81 80 1 87.0％ 3 610,495 16 1,484,317 1 12

気 高 24 24 30 75.0％ 1 107,000 6 238,888 1

小計（３クラブ） 0 0 154 154 0 0 0 158 5 78.3％ 4 717,495 34 2,239,782 2 18

７
Ｒ̶

２
Ｚ

鳥 取 中 央 2 57 55 2 57 3 89.0％ 2 28,997 12 910,237 1 6

鳥 取 久 松 1 47 48 △ 1 1 53 75.0％ 11 677,720 7

岩 美 11 11 1 13 1 100.0％ 6 267,157 2

鳥 取 千 代 36 36 38 3 64.0％ 16 521,766 3

鳥 取 砂 丘 53 53 55 3 66.0％ 13 774,371 7

小計（５クラブ） 2 1 204 203 1 0 2 216 10 78.8％ 2 28,997 58 3,151,251 1 25

累計（１０４クラブ） 47 21 4,214 4,188 26 6 48 4,245 244 78.1％ 119 16,319,071 1,536 142,488,640 90 932
ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 24 24 24 2 361,488 1 6

津 山 16 16 16 2 100,000 1 8

鳥 取 い な ば 24 24 25 2 830,000 4 936,900 1 8

合計（３クラブ） 0 0 64 64 0 65 2 830,000 8 1,398,388 3 22

2005 年 4月ゴルフ同好会便り

田渕吉男選手 2冠を征す
西尾吉兵衛選手 2位

岸　良尚・西山　弘　二氏ご奮闘　　歓迎…下田哲也選手初参加

晴天、20℃の絶好のゴルフ日和、午後からやや

風が出ましたが十分整備されたコース、日頃の鍛

練の成果を発揮すべく各選手優勝を胸に誓い順次

スタートをしました。1番のティーショットを打

ち終え早くもOBで優勝の夢は芝の朝露と消えて

しまった選手、なんとか結果良しの選手、ハラハ

ラドキドキ悲喜交々。そのなかで見事 1年ぶりに

田渕選手が優勝されました。初参加の下田選手の

ご健闘や西尾、岸、西山 3選手のご奮闘を称え次

回グリーン上での決戦を誓い解散しました。コン

ペ予定は 6月 5日 8LC コンペ（吉岡温泉コース）

6月 26 日クラブコンペ（砂丘コース）

2005 年 4月例会成績表（4月 24日（日）鳥取GC砂丘コース）

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 田渕　吉男 87 28 59
2 西尾吉兵衛 120 55 65
3 壱岐　昇一 104 38 66
4 川田　善忠 91 22 69
5 田中　宏明 107 36 71
6 安田　　勤 113 42 71
7 山本　孝夫 95 18 77
8 矢野　信也 91 18 73
9 加藤　明夫 86 12 74
10 米村　廣之 93 18 75
11 岸　　良尚 94 18 76
12 横山　賢二 106 30 76
13 加納　義信 97 20 77
14 吉田　　栄 97 20 77
15 田中　敏明 86 7 79
16 山田　　清 97 17 80
17 森下　堅司 95 14 81

順位 氏名 GROS HDCP NET
18 砂田　典男 96 15 81
19 富士原貴恵子 143 61 82
20 藤森　寛義 119 36 83
21 下田　哲也 132 46.8 85.2
22 西山　　弘 95 8 87
23 山根　哲実 136 45 91

ベストグロス賞 田渕　吉男
ドラコン№ 3 山本　孝夫
　　　　№ 17 吉田　　栄
ドラタン№ 3 安田　　勤
　　　　№ 17 横山　賢二
ニヤピン№ 2 田中　敏明
　　　　№ 7 山田　　清
　　　　№ 11 森下　堅司
　　　　№ 16 川田　善忠
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★5月6日　第889回例会　12：20～白兎会館

（純出席率67.9％　M後率81.5％）

※ダイヤモンド・チャレンジ・アワード伝達

　2003～2004年度会長　　矢野信也

＜幹事報告＞

・7R新会員研修会開催について

日時　5月28日（土）17：30～20：00

場所　鳥取ワシントンホテルプラザ

出席者　壱岐　川田　富士原　須谷　岩永

　　　　砂田　下田　山下　岸本

・次期会員増強・女性会員増強・エクステンショ

ン研修会開催について

日時　2005年5月28日（土）13：00～16：00

場所　アークホテル岡山

参加者　次期会長、次期幹事、次期会員委員長

・7R－1Z・2Z　8LC親善ゴルフ大会開催

日時　2005年6月5日（日）AM9：03スタート

場所　鳥取カントリー倶楽部・吉岡温泉コース

＜委員会報告＞

・計画…5月第2例会　結成記念例会開催

日時　2005年5月19日（木）12：20～13：20

場所　鳥取ワシントンホテル

・環境保全…「袋川　in　2005　ボランティア除

草作戦」について

日時　5月28日（土）9：00～11：30　於．袋川

・社会福祉…7R1Z・2Z鳥取県骨髄バンク支援事

業映画「火火」上映会協力について

上映日時　5月15日（日）①10：30　②14：00

会場　鳥取市民会館

前売料金　大人1,200円　　小人800円

・障害者福祉週間事業「第25回ふれあい広場」開

催について

日時　5月29日（日）10：00～

ホスト　鳥取中央LC

場所　美保公園多目的広場又は美保小学校校庭

★5月11日　次期四役会　18：00～白兎会館

★5月12日　理事会　18：30～白兎会館

理事18名出席

・郡山開成LC「ふるさとの石建立式典」参加

（6/4～6/5）のお願い

・7R－1Z・2Z8LC親善ゴルフ大会参加者

日時　6月6日（日）　AM9：03スタート

場所　鳥取カントリー倶楽部　吉岡

参加者　石井　今川　下石　砂田　田中敏明

田中康之　田渕　中村洋和　西尾　森下

安田　山本兼由　山本孝夫　吉田　米村15名

※5月19日　第890回結成37周年記念例会

18：00～鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率67.9％　M後率81.5％）

※協議事項　鳥取環境大学のしだれ桜（結成35周

年記念事業）土壌改良について

※結成メンバーの紹介

井崎太郎　岸　良尚　西尾吉兵衛

※結成メンバースピーチ　西尾吉兵衛

※オールドモナークシェブロン賞伝達

＜幹事報告＞　

・郡山開成LC「ふるさとの石建立式典」参加者

について

日時　6月5日（日）

竣工式10：00～（郡山宇倍神社境内）

懇親会11：30～13：30（南東北卸センター）

参加者　加納　加藤　木下　富士原　山本俊

・7R－1Z・2Z合同現次期三役予備会議開催

日時　2005年6月21日（火）

会議17：30～18：45　懇親会19：00～20：30

＜委員会報告＞

・計画…結成37周年記念品について

・視力保護…鳥取県視覚障害者福祉協会カラオケ

交流会開催について

日時　6月5日（日）12：00～14：00

場所　さわやか会館3F

★5月26日　財務委員会　18：30～白兎会館
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5月第1例会（6日）

・田渕吉男…砂丘にて行われたクラブコンペに

て、ベストスコアー87で優勝およびベスグロを

頂きありがとうございました。

・田中敏明…5月3日、鳥取カントリークラブのミ

ズノ杯で、運良く優勝できました。賞品は、7

番ウッドでした。せっかくのものですので、大

切に使いたいと思ってますが…。

・粟嶋道和…袋川はぐくむ会が本年10年目の節目

の活動として由緒ある袋川の呼称の復活を図り

「袋川」の歴史的意義とその由来の姿を後世へ

と伝え、市民の誇りと地域の連帯を高め、市街

地の活性化につなげていきたいと考えておりま

す。皆さんの署名に協力をお願い致します。旧

袋川を「袋川」へ。

・生田公厳…5月5日こどもの日、天候にも恵まれ

私が事務局長を勤める、鳥取市少年軟式野球

リーグ連盟で、日本プロ野球OBクラブの講師

米田哲也氏他5名の方々を招いて、少年野球教

室を開催し、無事努める事が出来ました。講師

の方々から子供達がとても素直で素晴しいとお

褒めのお言葉を賜りました。ちなみに私は350

勝投手の米田哲也氏とキャッチボールをさせて

頂き感激いたしました。

5月第2例会（19日）

・矢野信也…前国際会長テーサップ・リーさんか

ら、会員純増加達成への感謝を込めてダイヤモ

ンド・ピンを頂きました。之も会員皆様のご協

力の賜物であり感謝致します。

・壱岐昇一・山本俊彦・加納義信・安田　勤…15

年オールドモナークシェブロン賞受賞として。

◎6月誕生祝…1日加藤、田中康、21日川田

◎6月結婚ライオン…3日中井、4日下田、7日水

谷、16日山根哲

◎同好会だより

・クラブゴルフ　6月5日（日）吉岡

優勝　田中康之

・6月のクラブゴルフは、6月26日（日）

於．砂丘　9：40スタート

理事会だより－（5月）事務局だより
2004年度第11回理事会　平成17年5月12日（木）

議題

①気高LC認証25周年お祝いについて　　　　承認

②例会出席100％奨励制度について

上記の件については、12月理事会にて、手帳

に☆印をつけて讃えることで承認されたが、こ

の制度については2005年7月1日をもって施行と

し、今年度に関しては2004年12月～2005年6月

を、来年度以降は年度毎を表彰の対象とし、毎

年継続することが委員会より提案され、審議の

結果承認とする。

③届出欠席ファインについて

「届出をしているのに欠席ファインは、おかし

い」という意見が新会員の中で出ているという

ことから、審議の結果、例会にて伝達・報告・

配付されることを、欠席者には郵送しなければ

いけないので、ファインはやむを得ないし、金

額的にも妥当であり、現状のままとする。

④鳥取環境大学のしだれ桜（結成35周年記念事

業）土壌改良について

環境大学の上記しだれ桜の先端が枯れており、

根元に水分を供給するよう土壌改良が不可欠で

あることが、説明され、費用として31,500円必

要ということで、審議の結果、今年度、次年度

のみの拠出とし、今年度については事業予定費

より拠出することとする。
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国立療養所鳥取西病院奉仕に参加して

宮 本 康 子事業委員長

昨日のドシャブリの雨も上がり、新緑も尚一層

あざやかに美しく気持ちの良いお天気となりまし

た。平成 17 年 5 月 13 日（金）影井会長始め 16 名、

8時 45 分白兎会館に集合、9時出発、ボランティ

アバスにて国立療養所鳥取西病院へ衣類補修等の

奉仕作業へ向いました。

郊外はまばゆい程のみどり一色、その中に白い

アカシアの花が咲き、さわやかな 5月の風と共に

病院へ到着致しました。玄関は新しく、広々とし

た廊下で、例年通り会員各自タオル 3枚、トレー

ナ等のおみやげを持参し、事務長さんへお渡し大

変喜んで頂きました。

私達は 4 班に分かれ、各病棟の担当の方の指

示により洗濯物たたみ、それを個人名の書いてあ

る棚を探して収めたり、見えにくい字にマジック

で書いたり、おしぼり、タオル等きれいにたたみ

分け作業をさせて頂きました。約 2時間心地良い

汗を流し、有意義な一日だったかと思います。毎

回行かせて頂く度に思う事ですが、不自由な身体

乍らも一生懸命頑張っている姿に勇気と、支えて

下さる職員の皆様に感謝の気持ちが深まると同時

に、奉仕をさせて頂く事が出来る喜びと幸せを感

じました。会員の皆様、朝早くより御協力頂きま

して、本当に有難うございました。

・木下義章…入会時は、好青年。今や、おじい

ちゃん邇

・田渕吉男・山田　清…オールドモナークシェブ

ロン賞10年をいただきました。ありがとうご

ざいます。田渕吉男さんと山田清連名でドネー

ションいたします。



－ 10 － － 11 －

◎5月13日　第245回5月アクティビティ例会

9：30～11：30国立療養所西鳥取病院に於いて

衣類の補修・整理

12：00～13：30　白兎会館に於いて例会

・会長挨拶

・5月誕生祝品贈呈

・「鳥取いのちの電話」支援金3万円贈呈

・結成20周年記念事業鳥取砂丘情報館設置のモ

ニュメント除幕式参加について

日時　4月20日（水）10：00～11：00

場所　鳥取砂丘情報館　　参加者　14名

・5月の清掃奉仕について（県・市L等と合同）

5月28日（土）9：00～11：30　於．袋川

・LSCレクリェーションについて

日時　6月15日（水）

場所　吉本観劇と散策（大阪）

登録料　12,000円

集合場所　フコク生命ビル前（駅南）

集合時間　6：50　出発7：00　19：30鳥取着予定

参加者　14名

・第25回ふれあい広場（6LC合同）について

5月29日（日）9：30集合　於．美保公園多目的広場

・第2回次期準備理事・正副委員長会開催依頼

日時　6月8日（水）13：30～於．白兎会館1F

議題　年間計画、予算作成　他

・第51回地区年次大会終了お礼状と記念誌配布

・田中愛子…お蔭様で我が家にも男子が生まれま

した。赤ちゃんの成長の早さに、びっくりしま

す。家族皆が毎日を楽しんでおります。

・岸　槙子…4月24日11年振りに四人目の孫が誕

生しました。喜んでドネーションします。



表紙写真説明

「袋川 in 2005 ボランティア除草作戦」いよいよ開始邇
挨拶される加納会長、山根環境保全委員長、粟嶋理事。

6 月 行 事 予 定
○クラブ年次会合
○ヘレン・ケラー・デー（１日）
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編集委員長としての一年間を、編集委員の皆様方、

また、原稿を何度となくお願いした委員長様、毎月

のゴルフ同好会の報告、ご協力いただいたクラブの

方々、本当にありがとうございました。大変地道な

作業ではありますがライオンズクラブの活動を知る

には、やはり会報委員会を一度ご経験いただければ

と思います。会報も今後は形、手法を変え、内容も

変化していくと思いますが、ライオンズの皆様方の、

平素の活動、またその思いの証として、その軌跡を

形として残すという作業は、会報委員会の重要な活

動であると考えます。今後とも会報委員会の原稿の

お願いご快諾よろしくお願いいたします。

会報委員会委員長　井上法雄

○ガバナー諮問委員会
○現・次期合同理事会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取 LC例会）

LSC第 246 回例会

8LC親善ゴルフ大会

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

1・2Z合同現次期三役予備会議

（鳥取中央 LC例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

第 892 回例会

クラブゴルフ

第 2回次期準備理事・委員長会

（鳥取中央 LC例会）


